

地域おこし協力隊とは、総務省が平成21年度から取り組んでいる制度で、都市部の意欲ある人材が地方へ移住(最長3年)し、地域力の維持・強化を目的とした支援活動を行うものです。

## 栗ひろいの季節と 関西フード第5弾が やって来た！



おかもと 浩二 隊員 57歳 兵庫県から移住



栗の木

栗拾いの季節がやって来ました!! 毎年9月上旬から10月末頃まで笠間クラインガルテン農産物販売所でも楽しむ事ができる栗拾い体験。昨年はコロナ禍ではありましたが、テレビで紹介された事もあり、非常に多くのお客様に来園いただき、10月18日で栗が無くなり終了となってしまいました。

日本一の栗の産地で、日本一美味しい栗の収穫体験を、ご家族で楽しんではいかがでしょう。拾った栗は栗ご飯にして食べるのも良いですが、私のお勧めは揚げ栗ですね!! レシピをお渡ししていますので、お声かけください。(新型コロナ感染拡大により内容が変更となる場合があります。最新情報は笠間クラインガルテンホームページをご確認ください。)



「いか」から顔を出す栗

関西フード第5弾の「たこせん」の販売を始めています!! 7月から販売を始めましたが、ほぼ全員の方から「たこせんって何ですか?」と聞かれます。大阪の子どもには定番のおやつで、えびみりん煎餅にたこ焼き2個を挟み、ソースとマヨネーズ、天カスをかけた、小腹が空いた時にピッタリな関西のソウルフードなんです。

そして! そして!!

バリエーションを増やし「たません」と「たこたません」の販売も始めます!! たこ焼きの代わりに目玉焼きを挟むのが「たません」。たこ焼きと目玉焼きをダブルで挟むのが「たこたません」です。



たこたません

皆さんの好みはどれでしょうか? ぜひ一度、味わって頂きたいです。笠間クラインガルテン農産物販売所にて、土曜・日曜・祝日に販売しています。



フェイスブックも  
ご覧ください

問 企業誘致・移住推進課 (内線592)